

Escribe una carta a Delibes

LOS ALUMNOS DE 6º ESCRIBEN UNA CARTA A LA FUNDACIÓN MIGUEL DELIBES

Los alumnos de 6º de primaria del centro sostenible de educación C.E.I.P. Miguel Delibes han escrito una carta a la fundación Miguel Delibes en consecuencia de su centenario de nacimiento.

La televisión de CyL ha ido a grabar y la periodista Sandra los ha entrevistado junto con el cámara Felipe.

He aprovechado para hacerles unas preguntas a los alumnos, a Sandra y a Felipe, gracias al proyecto Delibes News del colegio.

Los alumnos para hacer las cartas se han inspirado en los relatos que ha escrito Delibes y en la manera de expresarlos.

Han querido escribir la carta a Delibes porque les gustaría transmitir las emociones de cuando leen sus relatos.

La periodista Sandra se ha interesado en este colegio porque quería ver como iba el proyecto y las inquietudes de los alumnos participantes.



PARTICIPANTES EN EL PROYECTO Y PERIODISTA.

También me contó que para ser periodista hay que buscar mucha información en las redes sociales y en las personas más cercanas.

El cámara Felipe hizo el gran trabajo de que se viera todo iluminado y atractivo a la hora de ver la noticia (en papel o en televisión).

Muchas gracias por vuestra atención.